

NEWSLETTER

au sein du projet HerStory



Cofinancé par
l'Union européenne



La visite test HerStory à Athènes

La combinaison de la théorie et de l'application pratique améliore la compréhension et facilite la mise en œuvre de connaissances dans des scénarios du monde réel.

En comblant le fossé entre la théorie et l'expérience pratique, les individus peuvent développer un ensemble de compétences plus complet et atteindre un plus grand succès dans leurs efforts.

KEAN, partenaire d'Athènes, qui a accueilli la deuxième réunion transnationale du projet, a donc montré au consortium un exemple concret de comment la visite cartographiée HerStory pourrait se dérouler en pratique.



Opportunité d'apprentissage à Athènes

Ils ont alors présenté et familiarisé les partenaires à deux statues de femmes à Athènes, qui ont joué un rôle important dans l'histoire de la Grèce. Grâce à cette rencontre, les partenaires ont pu mieux comprendre comment cet aspect du projet se déroulera en pratique et ce à quoi il fallait s'attendre.

DANS CETTE
ÉDITION

VISITE TEST À
ATHÈNES



VIDÉO
PROMOTIONNELLE
HERSTORY

EXPLORER LA CARTE
EN LIGNE HERSTORY

LES PARTENAIRES



Vidéo promotionnelle HerStory

La reconnaissance des accomplissements des femmes dans divers aspects de la vie influence grandement le développement de l'estime de soi et ouvre de nouvelles perspectives aux filles et aux jeunes femmes.

Lors de la réunion transnationale d'Athènes, les partenaires ont profité de l'occasion pour filmer de courtes vidéos. Ces vidéos présentent les déclarations de chaque partenaire sur le projet HerStory, son objectif et son importance afin de mettre en lumière l'empreinte des femmes à travers l'histoire et les villes européennes.



Les vidéos ont été éditées et fusionnées en un court métrage que les partenaires utiliseront lors de différents événements, conférences et réunions, afin de faire connaître le rôle et l'empreinte des femmes, souvent méconnus de l'histoire.

Veuillez scanner le QR code à droite et visionner le film promotionnel mentionné sur le projet HerStory et pourquoi il est important.



SCAN ME



Ou cliquez sur ce [lien](#) pour visionner le film HerStory.



Explorer la carte en ligne HerStory

Cette partie du projet concerne la mise en œuvre de l'exploration physique de la carte HerStory avec les participants.

Dans un premier temps, les partenaires effectueront des visites pilotes de la carte à l'aide de la plateforme en ligne et de l'application mobile HerStory, dans le but d'identifier d'éventuelles erreurs ou lacunes.

Après les ajustements nécessaires, ils passeront à la deuxième phase, qui comprendra la mise en œuvre réelle de la visite cartographiée HerStory avec environ 160 participants issus des groupes cibles dans chaque ville partenaire.

Alors, les participants, notamment des jeunes, des étudiants en histoire et en études de genre, des militants associatifs, des experts universitaires, des enseignants et des représentants d'organisations de défense des droits de l'homme et des femmes dans chaque pays partenaire, découvriront la carte HerStory par groupes de 10 à 15 personnes.

À la fin de chaque visite, les participants donneront leur avis sur leur expérience globale.

Scannez le QR code ou cliquez sur ce [lien](#) pour explorer la carte en ligne HerStory.



LES PARTENAIRES

